



SE EXPONEN A RAYOS SOLARES. Leningrado, URSS, marzo 16.- Residentes de Leningrado aprovechan tenues rayos solares al aproximarse el término de un largo invierno, en esta ciudad septentrional. (Reuter).

Resumen mundial

Pdte. de Colombia Reestructura Gabinete



BOGOTÁ, Colombia, marzo 16 (AP). - El Presidente Virgilio Barco se vio forzado este fin de semana a su primera reestructuración de gabinete en un aparente intento de poner término al "canibalismo" entre líderes de su propio partido liberal, dijeron hoy dirigentes políticos y comentaristas de prensa.

Barco aceptó ayer las renuncias de sus ministros de Trabajo, José Name Terán y de Salud, César Esmeral y nombró de inmediato como sucesores a Jaime Lopera Gutiérrez y a José Granada, respectivamente, en los primeros cambios de sus colaboradores inmediatos desde que asumió el gobierno hace ocho meses.

Reagan Prepara Rueda Periodística sobre Operación Irán-Contras

WASHINGTON, 16 de marzo (DPA). - El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, se está preparando para celebrar una conferencia periodística que será televisada en vivo y en directo, la primera de este tipo en cuatro meses, según se deduce de declaraciones emitidas por la Casa Blanca en Washington.



Aún se desconoce si Reagan contestará ante las cámaras de televisión las preguntas de los periodistas en la rueda periodística del próximo jueves. Aseguran las versiones de la Casa Blanca.

-Favor pase a la página 19.

Reservas Monetarias de L.A. Disminuyen en 1986

WASHINGTON, marzo 16 (AP). - Las reservas monetarias de los 131 socios más pobres del Fondo Monetario Internacional (FMI) bajaron en un 17 por ciento en 1986, al mismo tiempo que los países industrializados continuaron aumentando sus recursos para situarlos en una cifra récord.

El FMI dijo que el descenso latinoamericano fue aun superior al promedio del mundo en desarrollo, con una caída del 28.3 por ciento que situó las reservas hemisféricas a fines de

diciembre en los 26,300 millones.

Las cifras están dadas en el numerario del FMI cuya unidad es equivalente a 1.6006 dólar.

Las reservas mundiales se ampliaron en un 10.3 por ciento, debido al afianzamiento de la posición en 15 de los 20 países del mundo industrial cuyos valores a fines de 1986 ascendieron a los 250,800 millones, se agregó.

El resultado de ello es que el porcentaje de las reservas globales retenido por el mundo industrial, subió del 56 al 61



PREPARAN ALTAR. Montevideo, Uruguay, marzo 16. - Trabajadores municipales realizan tareas previas a la instalación del altar donde el Papa Juan Pablo II oficiará una misa, durante su primera visita a este país, a partir del 1 de abril. Al fondo, una cruz de 25 Mts. de altura. (AP).

-Favor pase a la página 19.

En Colombia

50.000 Estudiantes Harán Marcha Antidrogas Hoy

BOGOTÁ, Colombia, marzo 16 (UPI). - Más de medio millón de estudiantes de todos los colegios públicos y privados en Colombia desfilarán mañana en las cabeceras departamentales en una expresión de rechazo al tráfico y consumo de droga, informó el gobierno.

El gigantesco desfile estudiantil fue coordinado por los Ministerios de Comunicaciones y de Educación, con

apoyo de la Cruz Roja, la policía y otras organizaciones nacionales, así como empresas privadas, señaló un comunicado.

En Bogotá se informó que más de 50.000 estudiantes menores de 12 años se congregarán en la Plaza de Bolívar, centro de la capital, para expresar al unisono su rechazo al tráfico y consumo de drogas, precisó el Ministerio de Comunicaciones.

Producción de OPEP Menor que Límite Autoimpuesto

NICOSIA, Chipre, marzo 16 (AP). - La producción total de la OPEP fue este mes de unos 14 millones de barriles diarios, 2 millones menos que el límite máximo autoimpuesto por la Organización de Países Exportadores de Pe-

tróleo, dice el boletín especializado "Middle East Economic Survey".

Por otra parte, indica que la producción de Arabia Saudita continuaba siendo inferior a la cuota que se le asignó para el primer trimestre, de 4,133 millones de barriles diarios. Especializado.

-Favor pase a la página 55.

En China

47 Trabajadores Mueren por Explosión en Fábrica

PEKIN, República Comunista de China, marzo 16 (UPI). - Una explosión que se registró en una fábrica de tejidos en la ciudad nortoriental de Harbin dejó un saldo de 47 muertos y 179 heridos, informó hoy la agencia noticiosa oficial Xinhua.

Según la versión periodística, el hecho ocurrió a las 2:40 de la tarde

El desfile comenzará a las 11 de la mañana hasta reunirse todos en la Plaza de Bolívar. Poco después los asistentes al multitudinario acto escucharán las palabras de la ministra de Educación, Marina Uribe y del de Comunicaciones, Edmundo López.

Es la primera vez en Colombia que los colegios estatales y privados unidos desfilan por las calles de por lo menos en 15 ciudades importantes en protesta contra el narcotráfico.

de ayer, cuando se produjo una explosión en los talleres de cardado, diseño e hilado de la hilería, en momentos en que había 470 trabajadores en el edificio.

Xinhua informó que 47 personas murieron y 179 resultaron heridas, muchas con quemaduras graves, como consecuencia.

-Favor pase a la página 13.

Subversivos Asesinan a Alto Militar Peruano

LIMA, Perú, marzo 16 (UPI). - Presuntos guerrilleros atacaron hoy con armas automáticas y explosivos a un mayor del ejército peruano, causándole la muerte, informaron las autoridades.

El mayor David Soto Veliz resultó gravemente herido en el atentado y fue trasladado al Hospital Naval, cercano al lugar del ataque, donde murió a las 8:30 de la

mañana (13:30 GMT), dijo un portavoz del Ministerio del Interior.

Las autoridades agregaron que el militar fue atacado por un presunto "comando de aniquilamiento", integrado por dos mujeres y un hombre, del grupo subversivo Sendero Luminoso, cuando conducía su automóvil a dos cuadras de su domicilio, en el ve-

-Favor pase a la página 13.



BOMBA DESCARRILA TREN. Madras, India, marzo 16.- Bomba colocada por separatistas tames en un puente ferroviario descarriló un tren, cayendo sus vagones en la cuenca de un río. Murieron 24 personas y otras 150 resultaron heridas. (AP).